

Pandemia: Reanudación del fútbol será vitrina para retomar otras disciplinas

Universidad Viña del Mar El reinicio de las actividades del balompié seguirá protocolos muy estrictos. ¿Cuál será el efecto? Tras el pasado informe del Ministerio del Deporte sobre la vuelta a los entrenamientos en el fútbol profesional, el Presidente Sebastián Piñera ofició el regreso este fin de semana del Campeonato Nacional de Fútbol, anuncio que ha generado ciertas interrogantes respecto a la reactivación de esta disciplina deportiva. El Jefe de la Unidad de Deportes de la Universidad Viña del Mar (UVM), Jean Carlo Muñoz, se refiere al fenómeno social producido por el fútbol indicando que “en muchas ocasiones refleja una radiografía de nuestra idiosincrasia y que, en estos tiempos de pandemia, se espera sea un ejemplo para el retorno de otras actividades deportivas a nivel nacional”. El docente de Educación Física agrega que “tras la reanudación de las principales ligas a nivel mundial, en especial en el viejo continente, el ente rector del balompié chileno tomando las recomendaciones enviadas por Conmebol tuvo la oportunidad de afinar los protocolos sanitarios y de logística vistos en la reactivación del fútbol europeo”. Agrega que “si bien, la realidad del fútbol europeo contrasta económica y estructuralmente con nuestro medio, no seguir los protocolos sanitarios -tanto por los clubes como por los aficionados- puede ocasionar lo ocurrido en la liga profesional de Perú, la cual duró tan solo un partido, siendo suspendida la actividad por parte de las autoridades gubernamentales de aquel país”. Muñoz añade que “tras el retorno del fútbol nacional se espera que lo hagan otras actividades como el balompié femenino profesional y el fútbol joven, quienes han tenido que adaptarse a las nuevas plataformas y seguir adelante con el proceso de entrenamiento. Hay una gran cantidad de profesionales y deportistas que se han visto perjudicados producto de la contingencia sanitaria, esto sumando al problema que arrastran desde el estallido social”, precisó. Finalmente, el profesional concluye que “se espera que con esta vuelta del fútbol profesional chileno y de toda la industria que está detrás de ella, sea una oportunidad y vitrina de reactivación de otras plataformas deportivas a nivel nacional que esperan el apoyo del Estado para poder retornar paulatinamente a sus actividades. Asimismo, queremos que estas medidas y protocolos sanitarios sean un ejemplo para la sociedad chilena y no el opio del pueblo en tiempos de crisis”. El calendario oficial detalla que Colo Colo y Santiago Wanderers se enfrentarán este sábado 29 de agosto, partido correspondiente a la Primera División, siendo antecedido por Deportes Copiapó y Cobreloa por la Primera B. Dentro de la normativa establecida, los jugadores a partir de las 12:00 horas de mañana estarán expuestos a la aplicación de multas por no uso de mascarillas, contactos físicos innecesarios como el saludo de mano o abrazo, escupos al suelo y las celebraciones con contacto físico o mal uso de zonas no habilitadas, donde los jugadores incluso podrían ser expulsados y suspendidos.